



Industrialisierung im Kreis Steinburg

Industrialisierung meint die Entwicklung von primär agrarischer Wirtschaft hin zu einer industriell geprägten, bei der Mechanisierung durch Maschinen eine wesentliche Rolle spielt. Der Kreis Steinburg war von dieser Entwicklung insbesondere ab dem 19. Jahrhundert betroffen.



Scanne die QR-Codes, um zu den Artikeln zu gelangen!



Aufgabe 1:

Schauen Sie sich folgende Filmeinheiten an:

- Industrialisierung [1]
- Zementwerk Alsen – Die Menschen und das Zementwerk [2]

Aufgabe 2:

Schauen Sie sich ergänzend folgende Artikel an:

- Zuckerraffinerie Charles de Voß [3]
- Zichorienfabrik Ottens & Wulff / C.C. von Holstein [4]

Fragen:

Welche Faktoren begünstigten die Industrialisierung im Kreis Steinburg?

.....
.....
.....
.....

Nenne zwei bekannte Industrieprodukte des 19. Jahrhunderts aus dem Kreis Steinburg. Was ist aus ihren Produktionsstätten geworden?

.....
.....
.....
.....

Falls Du einen Artikel nicht über den QR-Code abrufen kannst, findest Du hier die entsprechenden Webadressen:

- [1] <https://www.steinburger-geschichte.de/themen/wirtschaftsgeschichte>
- [2] <https://www.steinburger-geschichte.de/themen/wirtschaftsgeschichte/alsensche-portland-cement-fabrik>
- [3] <https://www.steinburger-geschichte.de/themen/wirtschaftsgeschichte/zuckerfabrik-charles-de-vos>
- [4] <https://www.steinburger-geschichte.de/themen/wirtschaftsgeschichte/zichorienfabrik>